



Bericht Joey – Hund

Wir sind nun seit einigen Monaten bei Frau Mag. Schmid in Behandlung und können Sie wärmstens weiterempfehlen. Sie hat einen großartigen Draht zu unseren Hunden und hat bei unseren 4 Beinen regelrecht Wunder vollbracht. Unser Joey, 5 Jahre alt, Yorkshireterrier, Rüde, hatte am rechten hinteren Bein einen Kreuzbandriss. Daraus folgte am linken hinteren Bein, auf Grund der Überbelastung, ein Einreißen des Kreuzbandes. Dies alles verbunden mit Arthritis. Unser Tierarzt hat ihn Medikamentös behandelt und es schlug auch einigermaßen an. Es wurde aber nie wieder so gut, dass er ungezwungen laufen und spielen konnte. Wetteränderungen, besonders Kälte und Nässe waren stets ein Drama. Er hatte immer wieder Schmerzen und Entzündungen im Bein und kämpfte mit Lahmheit und Überempfindlichkeit. Unsere und seine Lebensfreude war stets getrübt. Wir haben alle uns bekannte alternative Möglichkeiten ausprobiert aber nichts schien dauerhaft wirklich zu helfen. Bis wir von Frau Mag. Schmid gehört haben. Ihre Behandlungsmethoden haben seinen und unseren Leben von Grund auf verändert.

Aktueller Status: Joey kann sitzen, laufen, auf 2 Beinen stehen und genießt sein Hundeleben mit allem was dazugehört. Spiel, Spaß und Freude haben Schmerz, Vorsicht und Angst verdrängt.

Wir gehen natürlich weiterhin regelmäßig zur Behandlung. Warum? Weil es gut tut. Ein Besuch bei Frau Mag. Schmid tut meinen Hunden seelisch, geistig und körperlich gut. Sie sind fit, stark, gesund und einfach gut drauf. Wir danken ihr von tiefstem Herzen für ihr Engagement, Geduld und Kompetenz. Ich glaube ihr ist gar nicht bewusst wie sehr sie uns geholfen hat. DANKE!